

# Ven menor riesgo de impago de Pemex

● Los CDS a cinco años han bajado a 551.45 puntos base desde su máximo histórico registrado el 27 de abril a 1,025.61 puntos base

Claudia Tejeda  
claudia.tejeda@eleconomista.mx

**El mercado** ve menor riesgo de impago de Petróleos Mexicanos, y es que los Credit Default Swaps (CDS) a un plazo de cinco años han bajado en 474.51 puntos base a 551.45 puntos, desde su máximo histórico registrado el 27 de abril a 1,025.61 puntos base, aunque sigue en niveles históricamente altos.

Este instrumento financiero, que figura como un seguro contra el incumplimiento del pago de la deuda de la petrolera mexicana se disparó a su mayor nivel

en la historia en abril pasado en medio de la pandemia del Covid-19, casi a 5 veces su promedio histórico de cinco años que es de 288.16 puntos base, de acuerdo con datos de Reuters.

“Lo que estamos viendo es que va en línea con el CDS soberano, el mercado está viendo cierto apoyo extraordinario por parte del gobierno, y no solo el CDS, también varios precios de bonos han mostrado una recuperación porque creemos que el mercado está viendo medidas de apoyo que no se han dado, pero que eventualmente se van a dar porque es como un pilar o un eje transversal

en la política económica de México”, explicó en entrevista Alain Jaimes, analista bursátil de Signum Research.

El CDS, que cerró el 2019 en 228.73 puntos, llegó a su mínimo de este año el 20 de febrero en 207.81 puntos base, y se había mantenido relativamente estable. El 4 de abril Fitch recortó la calificación de Pemex, que ya estaba en grado especulativo y el 17, Moody's también ajustó la calificación a 'Ba2', dejándola en grado especulativo.

El riesgo de impago de la empresa productiva del Estado mexicano es significativamente mayor al de otras com-

## Se modera

Una recuperación en el precio de los bonos, así como el apoyo del gobierno federal, ha bajado el CDS de Pemex.

**CDS Pemex a 5 años** | PUNTOS BASE EN 2020



pañías petroleras internacionales. Los CDS de Petrobras se ubicaron al 12 de junio en 362.08 puntos base, mientras que los de empresas privadas están en un nivel inferior a los 100 puntos base.

“Ven cierto apoyo por parte del gobierno pero sigue siendo incierto, en cualquier momento el gobierno puede decidir no apoyar”, dijo Alain Jaimes.

Los CDS a cinco años de Chevron están en 85.27 puntos, los de Repsol en 82.77, los de BP en 75.86, los de Exxon Mobil en 69.33, los de Shell en 60.51, y los de Total en 53.53 puntos base, según Reuters.

**474.51**

**PUNTOS BASE**

ha disminuido el riesgo país de México, medido a través de los CDS a cinco años, desde su máximo del año el 27 de abril, cuando estaba en 1,025.61 pb.

FUENTE: REUTERS.